



FRANCIAFLEX INVESTIT POUR SA CROISSANCE

Depuis 2022, Franciaflex, acteur incontournable dans le domaine de la rénovation thermique du bâtiment et de la protection solaire, entreprend une transformation majeure pour accompagner sa croissance continue. À travers **un plan d'investissements de l'ordre de 15 millions d'euros**, l'entreprise modernise ses infrastructures et réorganise ses processus de fabrication.

Ces **investissements stratégiques** visent plusieurs objectifs clés :

- Augmentation du volume des ventes et maîtrise des coûts,
- Amélioration du service client et de l'efficacité opérationnelle,
- Préservation des savoirs et compétences internes tout en attirant de nouveaux talents.



Site du Rhei (35)



Centre d'usinage de Guipry (35)



Centre d'usinage du Rhei (35)



En Bretagne, sur les sites du Rhei et de Guipry, Franciaflex déploie ainsi une série d'investissements axés sur la performance, illustrant ainsi son engagement envers l'innovation et l'excellence opérationnelle.



Centre d'usinage de Guipry (35).

Sur le site de Guipry (fabrication de menuiserie PVC) : L'implantation d'un centre d'usinage haute capacité Schirmer, opérationnel depuis janvier 2024, constitue un jalon majeur dans cette démarche.

Cet équipement de pointe, représentant un investissement de 2,2 millions d'euros, est l'un des seuls de ce type en France. S'appuyant sur la technologie de pointe de Beckhoff en matière d'automatisation et de commande servo, les centres d'usinage Schirmer se distinguent par leur compacité, offrant ainsi la meilleure capacité de production du marché.

Ce nouveau centre d'usinage peut ainsi produire 240 menuiseries par jour, soit un total de 60 000 menuiseries par an.



Centre d'usinage du Rhei (35).

Sur le site du Rhei (fabrication de menuiserie alu) :

L'extension du site et sa réimplantation ont permis de **doubler ses capacités de production**. En parallèle, l'intégration d'une zone de préparation et de chargement en ligne avec deux quais de chargement vise à améliorer l'efficacité logistique.

De plus, l'installation de 250 m² de panneaux solaires, couvrant 6 % de la consommation énergétique du site, illustre l'engagement de Franciaflex envers la durabilité environnementale, permettant d'éviter l'émission de 3 tonnes de CO₂ par an.

Enfin, des investissements de 250 000 € dans de nouvelles machines, notamment un nouveau centre d'usinage, renforcent encore davantage les capacités de production du site.

Les investissements majeurs de Guipry et du Rhei ont été rendus possibles grâce au soutien de **France Relance**, témoignant ainsi de l'engagement commun en faveur de la croissance économique et de l'emploi.



Pour obtenir les visuels en HD liés à ce communiqué de presse : [Cliquez ici.](#)

À PROPOS DE FRANCIAFLEX

Fondée en 1961, Franciaflex est un fabricant français de renom spécialisé dans les fenêtres PVC et aluminium, les portes, les volets et les stores. Avec 7 usines réparties à travers la France, l'entreprise produit annuellement 500 000 produits destinés à l'habitat, aux commerces et aux entreprises.

